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Con grande piacere ho accettato la proposta del Presidente, di intervistare i Soci Unitre.
Sicuramente sarà una bella esperienza, perchè mi darà modo di conoscerli più da vicino.

      

Da qualche giorno ho appena iniziato; devo dire che è molto interessante sentire le loro
risposte...e fra una battuta, il caffè, il dolcino, passiamo insieme un'ora a ricordare il passato, a
pensare al presente....e sperare per il futuro.

  

Sento molto affetto da parte vostra, e questo mi riempie di gioia, perchè avevo visto molto bene,
quando decisi di iscrivermi all'Unitre, dove ho trovato tanti ma tanti amici.

  

Grazie di cuore. 

  

Carmela  Bonfiglio.

  

Iniziamo con le interviste......  
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